

# VEREINSFREUNDE-BESUCH MIT DER HUDSON GMBH BEI DEN SF DINKELSBÜHL

## FCH PARTNER UND SPONSOREN

Im Rahmen des FCH Projekts „Wir für unsere Region“ machten sich Sebastian Blödt, Marketing-Leiter vom „Wir für unsere Region“-Hauptpartner HUDSON, und Simon Weidhaas vom FCH, auf in Richtung Frankenhöhe zu den Sportfreunden aus Dinkelsbühl. Dort nahmen das Vorstands-Trio um Helmut Müller, Andreas Kustelega und Klaus Trumpp sowie der Jugendleiter Rainer Früh, den Besuch in Empfang.

Derzeit nehmen drei Herrenteam und über zehn Jugendmannschaften am Spielbetrieb der SF Dinkelsbühl teil. Die 1. Mannschaft spielt aktuell in der Bezirksliga Mittelfranken und steht auf einem soliden 3. Platz. Nach einer Führung über das Sportgelände an der Mutschach, konnte man sich außerdem zu den nächsten gemeinsamen Aktionen austauschen. Besonders der persönliche und unkomplizierte Austausch mit dem FCH und der HUDSON GmbH, wurde von den Vereinsfreunden aus Dinkelsbühl gelobt. Die FCH Vereinsfreundschaft zu den Sportfreunden Dinkelsbühl besteht mittlerweile seit über fünf Jahren.

Bereits seit dem Jahr 2021 pflegen die Sportfreunde Dinkelsbühl den Kontakt zur HUDSON GmbH. So ist auch der Kunstrasenplatz der Sportfreunde Dinkelsbühl mit moderner LED-Flutlichttechnik der HUDSON GmbH ausgestattet. Das spart dem Verein über 70 Prozent Stromkosten und bietet durch das gleichmäßig helle Licht perfekte Bedingungen zu

dieser Jahreszeit. Davon profitiert auch unser FCH: Am Samstag, 8. Februar 2025, um 12:15 Uhr, treffen dort die B-Juniorinnen des FCH auf die Kickers Offenbach. Auch der nächste Gegenbesuch der Dinkelsbühler ist, in Form einer Trainingshospitation im HARTMANN Nachwuchsleistungszentrum, bereits in Planung.

### Zusammenarbeit zwischen „Wir für unsere Region“-Hauptpartner HUDSON GmbH und dem FCH

Auch auf den Trainingsplätzen des FCH scheinen mittlerweile die HUDSON LED-Flutlichter. Seit Anfang diesen Jahres hat die Zusammenarbeit der HUDSON GmbH und des FCH begonnen.

„Man sagt oft, dass eine Partnerschaft gut passt, aber in diesem Fall trifft das wirklich zu einhundert Prozent zu. Der persönliche und partnerschaftliche Umgang auf Augenhöhe sowohl mit Vereinen als auch mit den Kooperationspartnern, ist auch unsere Philosophie im täglichen Miteinander. Wir freuen uns also sehr, dass unser HUDSON LED-Flutlicht hier in Heidenheim auf sportlich höchstem Niveau qualitativ überzeugt. Im Rahmen der Partnerschaft mit dem FCH können wir nun unsere Erfahrung aus fast 1.000 erfolgreich umgerüsteten Projekten einbringen, um gemeinsam die regionalen Amateurvereine, im Rahmen des FCH Projekts ‚Wir für unsere Region‘, beim Thema LED-Flutlicht zu unterstützen“, erklärt Robert Weinberg, Geschäftsführer der HUDSON GmbH.

**Euer Verein will auch auf LED-Flutlicht umrüsten? Jetzt unverbindlich anfragen! Mehr Infos findet Ihr unter dem QR-Code**

HUDSON GmbH  
M: info@hudson-gmbh.de  
T: 09621 9148326



Von links nach rechts: Sebastian Blödt, Helmut Müller, Andreas Kustelega, Rainer Früh und Simon Weidhaas.

